



MINISTÈRE DES ARMÉES

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE DU MINISTÈRE DES ARMÉES

Paris, le 25 novembre 2022

Première visite officielle de Sébastien Lecornu aux Émirats arabes unis (EAU), partenaire stratégique de la France dans le Golfe et porte d'entrée vers l'Indo-Pacifique.

M. Sébastien Lecornu, ministre des Armées, a effectué sa première visite officielle aux Émirats arabes unis (EAU), partenaire stratégique de la France dans le Golfe et porte d'entrée vers l'Indo-Pacifique.

Le ministre s'est entretenu avec Cheikh Mohammed bin Zayed, président de la fédération des EAU, le 24 novembre 2022 à Abu Dhabi. A cette occasion, ils ont pu partager leur vision commune sur la coopération de défense entre les deux pays, sur les dossiers régionaux et internationaux.

M. Sébastien Lecornu et son homologue émirien, Mohammed al-Bawardi, ministre d'État en charge de La Défense, se sont félicités de la très bonne qualité de la relation entre les deux pays. Une coopération qui s'illustre notamment par l'acquisition par les EAU de 80 avions de combat Rafale et par la présence de militaires français dans le pays, sur la base aérienne 104 et la base navale française d'Abu Dhabi. Base navale sur laquelle est situé l'état-major de l'opération Agénor, mission européenne de surveillance maritime dans le détroit d'Ornuz (EMASoH).

Enfin, les deux ministres ont pu discuter des moyens permettant de poursuivre cette solide coopération.

Contact media :

Centre media du ministère des Armées

media@dicod.fr

09 88 67 33 33

Délégation à l'information et à la communication de la défense

DICoD

Centre media du ministère des Armées
60 boulevard du général Martial Valin
CS 21623 - 75009 Paris Cedex 15